

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2013 - François Jaumeau

Une page se tourne à FM43 ! - 24 mars 2013

Ce dimanche matin 24 mars 2013, Elisabeth et Claude, les deux animateurs de l'émission « Fiesta Musette », ont tiré leur révérence après avoir officié à ce créneau horaire pendant 4 à 5 ans sans discontinuer et sans compter toutes les heures de préparation nécessaires à ces heures de direct dominical. Imaginez un Claude Mateos avec ses valises pleines de CD d'accordéon et de musette, compilé ses heures d'émissions sur des clés USB après avoir monté tous ces morceaux selon le souhait des auditeurs et en formant un ensemble homogène !

Si Elisabeth avait un pincement au cœur pour faire ses adieux aux auditeurs de la radio de la Haute-Loire, Claude lui ne s'en rendait pas compte tellement le soulagement était le plus fort. Lui qui a tant donné à cette radio, en étant dans les locaux de l'avenue de la marne tous les jours pour seconder le président bien loin des terres altiligériennes, c'est maintenant à un repos mérité et à de vraies vacances qu'il aspire. Pourquoi pas retrouver ces coins de France qu'il a connu autrefois et où il aimerait retrouver le temps de séjours ?

Si nos deux animateurs quittent le direct, Elisabeth continuera encore la technique de l'émission voyance du lundi, et Claude passera la main progressivement à ses successeurs dans les domaines comptables et techniques.

En attendant, pour cette dernière, ils ont eu le plaisir de recevoir, une dernière fois, des appels d'auditeurs très émouvants et un superbe bouquet de fleurs. Preuve, une nouvelle fois, que cette émission faisait partie du paysage radiophonique de ce département de la Haute-Loire qui s'arrête en même temps que leur départ, faute de successeurs.

Nous leur souhaitons, à tous deux, de belles années de bonheur où ils pourront se consacrer plus aisément à s'occuper de leurs petits-enfants et à profiter de la vie.

Francois Jaumeau